



2019年10月敬和会研修会開催



ヘリコバクター・ピロリ菌検査のススメ ～胃がんはピロリ菌の除菌で予防できます～

敬和会では真庭市の胃がんABC検診に準じ、平成24年度より職員健診に血中ペプシノーゲン値(胃粘膜萎縮の有無)とヘリコバクター・ピロリ菌抗体(ピロリ菌感染の有無)の測定を行うリスク層別化検査(ABC分類)を導入し、職員の「胃の健康管理」を行って参りました。今回、年代別胃がん予防対策として、20歳以上40歳未満の職員を対象とした血中ピロリ菌抗体検査を実施することとなり、その主旨説明を兼ねた研修会が令和元年10月2日に開催されました。近藤秀則院長より『ヘリコバクター・ピロリ菌検査のススメ～予防できる胃がんで死なないために～』と題した講演があり、胃がんはできるだけ早い時期にピロリ菌の除菌を行えば防げる病気であること、今や胃がんで死ぬのはもったいない時代になっていること等の話を聴くことができました。後日、該当職員が血液検査を受け、ピロリ菌陽性者は胃カメラ検査後、除菌治療を行いました。「自覚症状が全くないのにピロリ菌に感染していることがわかり、除菌で自分の胃を健康にすることができた」と喜びの声が聞かれました。敬和会は今後も予防医学に力を注ぎ、地域の皆さまの健康管理に貢献していきたいと考えています。

基本理念

1. 地域に信頼され親しまれる病院を創ります。
2. 専門職としての誇りと向上心をもちます。
3. 人の和を大切に、チーム医療を追求します。

基本方針

地域における民間病院として他の医療機関との連携・協調のもと、保健・医療・福祉の向上に努め、地域住民の生命と健康を守るために、良質で安全な医療が提供できる病院づくりを目指す。

新任医師・新入職員紹介

近藤病院



■ 医師(脳神経外科)

つぼい のぶしげ
名前／坪井 伸成

趣味／水泳・マラソン

抱負／患者さまに安心していただける
よう、笑顔で診療にあたりたいと
思います。どうぞよろしくお願ひ
致します。



■ 看護師(外来)

いけだ あづさ
名前／池田 あづさ

趣味／パズル・塗り絵

抱負／毎日戸惑うことばかりですが、
敬和会の一員として、頑張りたい
と思います。よろしくお願ひ致し
ます。

介護老人保健施設ゆうあい



■ 介護士

おがみ なつこ
名前／小上 奈津子

趣味／スノーボード・カラオケ

抱負／少しでも早く仕事を覚え、ご利用
者に安心していただける介護士になれる
ように頑張ります。



■ 介護士

もりもと ゆか
名前／森本 由香

趣味／ショッピング

抱負／失敗することもたくさんあると
思いますが、早く仕事を覚えられ
るように頑張りたいと思います。



■ 介護士

えばら まこと
名前／江原 誠

趣味／スポーツ観戦・ゴルフ

抱負／社会奉仕の精神で頑張りたい
と思います。よろしくお願ひ致し
ます。



よろしくお願ひ
いたします

ゆうあい地域公開講座

令和元年9月25日(水)、ゆうあい開設20周年を記念し、ゆうあい地域
公開講座を開催しました。今回は、岡山家族看護研究会会長、岡山県地
域包括・在宅介護支援センター協議会学識の橋本眞紀先生をお招きし、
「死から得る生」と題した講演を行いました。死に臨んでの新しい生
き方や看取りケアなど、看取りを通しての様々な体験を講演してい
ただきました。今後もこのような活動を通じて、地域に密着した介護施設
として、ご利用者や地域の方々に貢献できるよう努めて参ります。



第33回病院職員バレーボール大会

令和元年9月8日(日)、岡山県病院協会主催の
第33回病院職員バレーボール大会が開催され
ました。県内23チームが参加し、真庭支部から
は落合病院と当院の2チームが出場しました。
残念ながら予選敗退となりましたが、緊張感の中
にも楽しんでプレーす
ることができました。
当日、応援に来てくれた
皆さん、ご声援ありがとうございました。



第5回老人保健施設協会フットサル大会

令和元年10月20日(日)、第5回岡山県老人保
健施設協会主催のフットサル大会が浅口市の三
ツ山スポーツ公園にて開催され、岡山県内の20
施設が参加しました。ゆうあいチームは惜しくも
予選敗退となりましたが、どの試合も接戦ばかり
で、選手はもちろん応援
にも力が入りました。
来年はより良い成績が残
せるようチームワークを
磨きたいと思います。



永年勤続表彰

[近藤病院]

勤続20年

下山 美子さん
建部 由起子さん

勤続10年

横山 美佐さん

[介護老人保健施設ゆうあい]

勤続20年

箕 敏子さん
湯浅 有子さん
岡本 恵美子さん
河野 和香子さん
山根 寿子さん



この度はおめでとうございます。



岡山県病院協会 優良職員表彰

令和元年10月17日(木)、ホテルグランヴィア岡山にて、岡山県病院協会優良職員表彰が行われました。この表彰は、同一病院に引き続き15年以上勤務し、勤務成績が優秀な職員に贈られます。当院から看護師の下山美子さん、管理栄養士の松尾一美さんが受賞されました。

お二人の永年にわたる功績に感謝すると共に、今後益々のご活躍を期待します。



岡山大学医学科3年生地域医療実習

令和元年9月30日(月)から10月4日(金)までの1週間、岡山大学大学院医歯薬学総合研究科・地域医療人材育成講座から地域医療教育の一環として、医学科3年生2名(大槻啓剛さんと松岡雅人さん)が当院に実習に来られました。病院では、各科の外来診察や各部署を見学、初めて見る経鼻カメラ検査も見学、病棟では回診や種々のカンファレンスに参加、さらに併設老健施設では高齢社会の介護現場を見学してもらいました。また訪問診療に同行し在宅医療を実際に体験してもらいました。今回の実習を通じて、多職種とのコミュニケーションやチーム医療の大切さ、患者さんの病気を治すだけでなく、支え寄り添うことの重要性を学んだようです。2人が将来、必ずや素晴らしいドクターになってくれることを祈念しています。



医療安全管理研修会

令和元年9月13日(金)、医療安全管理研修会を開催しました。今回は、大正製薬株式会社より講師をお招きし、「多職種連携～良いチームの一員になろう～」と題した講演を行いました。医療における多職種連携の必要性や、良いチームの特徴、効果的なコミュニケーションの方法について学び、チーム医療の重要性を再確認することができました。今回の研修で学んだことを日常の業務に活かし、患者さま・ご利用者に、より良い医療・介護が提供できるよう努めていきたいと思います。



感染対策研修会

令和元年10月16日(水)、感染対策研修会を開催しました。今回はWEB講演会で、「国際化社会での感染対策」と題し、浜松医療センターの矢野邦夫先生にご講演いただきました。感染症の拡大が懸念されるこのからの時期に合わせて、感染症の知識を深め、感染防止の基本を学びました。これからも職員全員が感染対策を徹底し、万が一、感染症が発生した場合でも感染の拡大を最小限に防止できるよう、取り組んでいきたいと思います。



介護老人保健施設ゆうあい

ゆうあい敬老会



令和元年10月12日(土)、介護老人保健施設ゆうあいにて「ゆうあい敬老会」を行いました。ボランティアのどんどんゆばらの皆さまが「りんご追分」などの歌謡曲や楽器の演奏をにぎやかに披露してください、ご利用者・職員ともに楽しいひとときを過ごすことができました。また、長寿を代表して、ご利用者5名の方に記念品の贈呈を行いました。

どんどんゆばらの皆さま、楽しい余興をありがとうございました。

ゆうあい利用者・職員一同

勝山祭りがやってきた！

令和元年10月19日(土)・20(日)、勝山祭りが行われました。今年も地域の御神輿、だんじりがにぎやかに勝山の町を練り歩きました。夜にはだんじり同士をぶつけ合う「喧嘩だんじり」が行われ、この両日は祭り一色となりました。20日は当院が勝山の玉雲宮(たまもりぐう)の御神輿の御旅所(休憩場)だったため、職員・ご利用者みんなでお出迎えし、敬和会の安全と職員の健康を祈願していただきました。



ゆうあい保育園



令和元年10月29日(火)、ハロウィンパーティーを行いました。ペープサートを観た後、子どもたちはかぼちゃお化けに変身！踊ったり写真を撮ったりしました。お買い物ごっこでは、マイバックとお金を持ってルンルン気分で買い物を楽しみ、友達同士で買った物を見せ合ったり食べる真似をする姿がとても可愛らしかったです。給食メニューは、お化けカレーとかぼちゃサラダで、ハロウィンづくしの楽しい会になりました。

関連施設



医療法人 敬和会
近藤病院

〒717-0013 岡山県真庭市勝山 1070
TEL.0867(44)2671 FAX.0867(44)2989



くるみん認定企業
院内保育園完備



■介護老人保健施設ゆうあい

〒717-0013 岡山県真庭市勝山 1070
TEL.0867(44)7500 FAX.0867(44)5556

■訪問看護ステーションゆうあい

〒717-0013 岡山県真庭市勝山 1070
TEL.0867(44)7588 FAX.0867(44)7503

■ゆうあい居宅介護支援事業所

〒717-0013 岡山県真庭市勝山 1070
TEL.0867(44)7505 FAX.0867(44)7503

ホームページ <http://www.kondo-hospital.or.jp/>